

Les médecins du Cabinet médical de l'Ermitage : Dr DUPONT, Dr STUCKELBERGER, Dre GIRARDET NENDAZ, Dre FARQUET DUNON, Dre ABOU FERNANDEZ ainsi que leurs assistantes

ont l'immense tristesse de faire part du décès soudain le 29 juin du

Docteur Arthur LINDER

médecin engagé et confrère estimé, Arthur a cofondé notre cabinet médical gynécologique de l'Ermitage en 2002 et l'a fait grandir avec compétence et dévouement.

Nous, ses associés, collègues et amis, garderons le souvenir précieux d'un homme profondément investi, aussi attentif à ses patientes qu'à ceux qui ont eu la chance de travailler à ses côtés. Ses qualités humaines et professionnelles laisseront une empreinte durable.

Nos pensées les plus sincères accompagnent sa famille et ses proches, en particulier son épouse et ses deux enfants.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille